

Communiqué de presse du 5 février 2024

aqua pro 2024: La Distinction innovation revient à OTV Suisse pour sa solution permettant de booster les capacités de traitement des STEPS

Bulle, le 5 février 2024 – Grâce à sa solution MABR ZEEDENSE®, OTV Suisse a convaincu le jury de lui remettre la Distinction aqua pro 2024. Sans modification de génie civil et sans arrêt des installations, ce processus permet d'augmenter la capacité d'une STEP. Ce projet innovant et s'inscrivant dans un meilleur respect de l'environnement a ainsi été choisi parmi les onze dossiers déposés, répondant à des critères sélectifs. Par ailleurs, le jury a primé d'un Coup de cœur une borne hydrante de nouvelle génération présentée par l'entreprise fribourgeoise UNO Hydrantes et Services SA, basée à Guin. La remise des prix aura lieu lors de l'inauguration officielle du salon aqua pro, ce mercredi 7 février, à 17 h.

Les stations d'épuration des eaux usées (STEP) sont sous pression. Pour répondre aux exigences induites par l'augmentation démographique et par des normes toujours plus restrictives, elles doivent s'adapter et traiter davantage de pollution dans des infrastructures existantes. Pour répondre à cette tendance, OTV Suisse propose une nouvelle génération de MABR (membrane aerated biological reactor) nommée MABR ZEEDENSE. Ces solutions de traitement biologiques ultramodulaires permettent d'augmenter les capacités de traitement des STEP et d'améliorer leurs performances de traitement, tout en diminuant la consommation d'énergie nécessaire. Cette technologie peut être implémentée sans modifier les bâtiments ni les bassins. Elle ne nécessite pas non plus l'arrêt des installations. Cette solution innovante a convaincu le jury de professionnels de la Distinction aqua pro 2024, qui en a fait son lauréat.

Quant au Coup de cœur du jury, il salue l'évolution d'une borne hydrante proposée par UNO Hydrantes et Services SA, à Guin. Cette borne d'une nouvelle génération se distingue par un design dynamique et surtout par un dispositif qui permet un réglage de la profondeur de fouille de manière beaucoup plus précise, sans démonter la tige de manœuvre.

Onze dossiers de candidatures avaient été déposés dans le délai imparti pour prétendre à la Distinction aqua pro 2024. Les innovations primées et celles des différents candidats à la Distinction aqua pro sont à découvrir sur leurs stands respectifs dans le cadre de cette 12e édition du salon aqua pro. Au total 120 exposants attendent quelque 5000 visiteurs sur plus de 5000 m², entre ce mercredi 7 février et ce vendredi 9 février.

Quatre séminaires et atelier, organisés par des associations faitières, réuniront également experts, professionnels et décideurs pour traiter et débattre des solutions actuelles et avant-gardistes. Changement climatique, cohabitation entre les réseaux d'eau et les arbres, micropolluants seront au cœur des discussions ([voir le programme](#)).

Thématique centrale de ce salon, le concept sponge-city est présenté par un stand dédié (20-100) et par une conférence lors de l'inauguration officielle. La presse est cordialement invitée à y prendre part (inscription préalable auprès david.giller@espace-gruyere.ch).

Bisannuel, le salon aqua pro est la plateforme de rencontres B2B de référence en Suisse sur les sujets dédiés aux secteurs du cycle global de l'eau.

Contacts

David Giller
Responsable communication
Tél. 026 919 08 64

Philippe Perritaz
Président du salon
tél. 079 798 19 09

david.giller@espace-gruyere.ch

Varsha Schnyder
Responsable salons
Sponsoring et partenariats
tél. 026 919 08 70
varsha.schnyder@aqua-pro-gaz.ch

philippe.perritaz@sinef.ch

Charlotte Jan
Cheffe de projet
Exposants et Technique
tél. 026 919 08 66
charlotte.jan@aqua-pro-gaz.ch

Infos pratiques pour la presse

La carte de presse donne accès à l'entrée.

Un communiqué final vous sera adressé le vendredi 9 février vers 17 h.

Des photographies libres de droits du salon 2024 seront accessibles sur le site internet du salon (aqua-pro.ch). Des images de l'édition 2022 y sont également à disposition. Merci de mentionner le crédit photographique «Photo: Salon aqua pro/Espace Gruyère, Bulle».

Pour tous renseignements spécifiques pour des développements média, prière de contacter David Giller, responsable communication (+41 26 919 08 64, david.giller@espace-gruyere.ch).